

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian mengenai penggunaan media internet dengan tingkat pengetahuan agama Islam pada siswa kelas XI SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut ini:

1. Tingkat penggunaan Internet secara umum, ditinjau dari aspek Informasi, Kesenangan, dan Komunikasi masuk kedalam kategori sedang yang artinya bahwa kegiatan para siswa dalam menggunakan media internet ini tidak hanya digunakan untuk memperoleh informasi yang terkait dengan sumber atau tugas pelajaran disekolah saja, akan tetapi para siswa juga menggunakan media internet sebagai ajang gaul dan hiburan saja seperti mengakses situs-situs jejaring sosial seperti *Facebook* dan *Twitters*. Kemudian pada aspek transaksi kategorinya ialah kurang, hal ini menunjukkan bahwa para siswa kurang tertarik apabila bertransaksi secara *Online*. Hal ini disebabkan karena bertransaksi secara langsung lebih mudah daripada bertransaksi secara *Online*.
2. Pengetahuan agama Islam secara umum ditinjau dari aspek aqidah, ibadah dan akhlak masuk kedalam kategori cukup, yang artinya bahwa tingkat pengetahuan agama Islam pada siswa kelas XI SMA

Muhammadiyah 7 Yogyakarta ini sangat baik. Secara keseluruhan para siswa benar dalam menjawab soal tes yang diujikann penulis.

3. Ada hubungan antara penggunaan media Internet dengan tingkat pengetahuan agama Islam pada siswa kelas XI SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta periode 2009/2010. Hubungan penggunaan Internet dengan tingkat pengetahuan agama Islam adalah positif yang artinya semakin baik dan bijak dalam menggunakan media internet, maka semakin baik pula tingkat pengetahuan agama Islamnya. Banyak para siswa yang menggunakan internet secara sehat atau positif, hal ini menunjukkan bahwa dengan adanya media internet ini dapat menambah wawasan serta pengetahuan siswa terutama pada ilmu pengetahuan agama Islam.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan mengenai penggunaan internet dengan tingkat pengetahuan agama Islam, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut ini:

1. Kepada guru bidang studi pendidikan agama Islam di SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta. Dalam memberikan tugas-tugas kepada para peserta didiknya bisa memanfaatkan media internet untuk mencari sumber informasi yang terkait dengan mata pelajaran agama Islam seperti membuat makalah, mengumpulkan artikel-artikel dan lain sebagainya. Sehingga para siswa dapat menggunakan internet untuk hal-hal yang positif dan bermanfaat.

2. Tingkat pengetahuan agama Islam pada siswa kelas XI di SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta sudah cukup baik. Namun masih perlu ditingkatkan lagi salah satunya ialah dengan cara lebih sering memberikan tes tertulis maupun tes secara lisan kepada siswa tentang materi yang telah disampaikan. Apabila mendapatkan hasil yang kurang memuaskan, maka seorang guru bisa menjelaskan kembali kepada siswa, tujuannya agar para siswa dapat lebih memahami dan benar-benar mengerti terhadap materi yang telah disampaikan.


C. Kata penutup

Segala puji syukur dan do'a penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan tidak ada halangan apapun.

Dalam penyusunan Skripsi ini penulis sadar dan yakin bahwa masih banyak kekurangan serta kesalahan baik dari segi penyusunan kalimat maupun materi pembahasan dari Skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan saran-saran dan kritik yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan dan baiknya penulisan karya ilmiah selanjutnya.

Akhirnya atas ridho Allah SWT. Semoga Skripsi ini membawa manfaat terhadap khasanah ilmiah pada umumnya dan bagi penulis khususnya. Amiin.

Yogyakarta, 20 September 2010


Penulis